

FUNDACIÓN RAMÓN ARECES

AYUDAS PARA LA REALIZACIÓN DE TESIS DOCTORALES EN CIENCIAS DE LA VIDA Y DE LA MATERIA 2022

Objetivo	<p>Con el objetivo de colaborar en la formación de personas que deseen iniciarse en la investigación científica, la Fundación Ramón Areces financiará contratos para la realización de tesis doctorales en programas de doctorado de universidades y otros centros de investigación españoles que tengan por objetivo la consecución del título de Doctor/a a partir de enero del año 2023. Esta convocatoria se orienta hacia las siguientes áreas prioritarias:</p> <p>Biomedicina. Física y matemáticas. Preservación de la biosfera. Química.</p>
Web	Convocatorias Becas y Ayudas - Fundación Ramón Areces (fundacionareces.es)
Plazo	<p>Hasta el 22 de noviembre de 2022</p> <p>Se presentará a la FiHM antes del 18 de noviembre de 2022</p>

CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES

Requisitos	<p>Requisitos Candidatos:</p> <ul style="list-style-type: none"> Hallarse en posesión del título de licenciado, ingeniero, arquitecto o graduado universitario, con un grado de al menos 240 créditos ECTS (European Credit Transfer System), en el momento de presentación de la solicitud. En esta convocatoria se dará preferencia a los candidatos que hayan obtenido estas titulaciones entre 2018 y 2022. Estar matriculado/a o admitido/a en un programa de doctorado presencial en una universidad o centro de investigación cuya sede social esté en España o, no estando matriculados o admitidos en el programa de doctorado mencionado en el momento de presentar la solicitud, estar en disposición de ser admitido/a de forma previa a la fecha en que se formalice el disfrute de la ayuda. No estar en posesión de un título de doctor ni haber disfrutado previamente de un contrato predoctoral. Los solicitantes deberán contar con una nota media en su expediente académico correspondiente a la licenciatura, el grado o título equivalente superior a 2 en la escala 0-4 (Aprobado-1, Notable-2, Sobresaliente-3, Matrícula de Honor-4). La nota media del expediente será el resultado de la aplicación de la siguiente fórmula: suma de los créditos obtenidos por el alumno/a, multiplicado cada uno de ellos por el valor de las calificaciones que correspondan, y dividida por el número de créditos totales obtenidos por el alumno/a.
Cómo se solicita	<p>Documentación necesaria:</p> <ul style="list-style-type: none"> Fotocopia del DNI, tarjeta de residente o pasaporte del solicitante: "DNI_(apellido).pdf". En el formulario de solicitud online correspondiente a Datos Académicos debe introducir Certificación del Título y expediente académico del solicitante con calificaciones de las titulaciones que son requisito para el acceso al programa de doctorado (Grado y/o Máster): "TIT1_(apellido).pdf", "EA1_(apellido).pdf", etc. En caso de contar con más de un título o sus certificados de homologación, deberá

	<p>introducirlos empezando por el más alejado en el tiempo hasta el más reciente, siendo TIT1_apellido.pdf el más antiguo, indicando la institución, fecha y calificaciones, además de los documentos mencionados.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Justificante de admisión del solicitante en un programa de Doctorado firmado por el representante del Organismo donde conste el nombre del Director/a/es de la Tesis o, en su caso, justificante de solicitud de admisión al programa de Doctorado avalado por su Director/a/es de Tesis: "JAD_(apellido).pdf". • Currículum vitae del solicitante. "CVS_(apellido).pdf". • Memoria del proyecto de Tesis, que incluya: Resumen de 500 palabras, Antecedentes, Objetivos, Métodos y Bibliografía, firmado por el solicitante y el Director/a/es de la Tesis: "MPT_(apellido).pdf". • Currículum vitae abreviado (formato CVA, máximo cinco páginas) del Director/a/es de Tesis: "CVDT_(apellido).pdf". • Impreso de información sobre protección de datos y consentimiento: "RGPD_(apellido).pdf". Al hacer la solicitud deberá descargar este impreso, rellenarlo, firmarlo, escanearlo y adjuntarlo nuevamente en formato .pdf. • También podrán incluirse en un archivo .pdf, justificantes de otras titulaciones distintas a las de licenciado, grado o máster y cuantos documentos crea el solicitante que pueden acreditar sus méritos académicos o su conocimiento de idiomas, "COM1_(apellido).pdf", "COM2_(apellido).pdf". En caso de que el solicitante no sea finalmente seleccionado, la documentación que haya remitido en formato electrónico será destruida. • En caso de que se prevea la integración del solicitante en un Grupo de Investigación, historial del grupo incluyendo: Composición, Equipamiento y Resultados de los últimos cinco años: "HG_(apellido).pdf". • En caso de que se prevea la integración del solicitante en un Proyecto de investigación, indicar: Director, grupo de trabajo, financiación, Entidad financiadora, etc.: "PRIN_(apellido).pdf".
Presentación de solicitudes	Las solicitudes deberán ser presentadas de forma telemática a través de la plataforma online .
Dotación	35.000 €/año
Duración	Máximo 4 años
Observaciones	<p>Criterios de Evaluación:</p> <p>CV del solicitante con todos los méritos académicos y científicos aportados.</p> <p>CV y trayectoria académica del Director/a de Tesis y, en su caso, del grupo de investigación anfitrión en relación con el tema de investigación del solicitante y/o de la universidad receptora.</p> <p>Calidad de la memoria del proyecto de tesis doctoral para lo que se tendrá en cuenta su interés, oportunidad, originalidad y viabilidad.</p>
Duración	4 años

Desde la FIHM, estamos a su disposición, pudiéndose poner contacto con nosotros a través del correo que indicamos a continuación: cjimenez@fundacionhm.com